

Protokoll der 3. Vorstandssitzung am 11.04.2018



- TOP1 Begrüßung
- TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP3 Feststellung der Tagesordnung
- TOP4 Genehmigung des letzten Protokolls
- TOP5 Gäste und Anträge
- TOP6 Klausurtagung
- TOP7 Demo gegen Rechts
- TOP8 Mitarbeiterverträge
- TOP9 Bericht aus dem Vorstand
- TOP10 Bericht aus den Referaten
- TOP11 Sonstiges

Anwesenheitsliste der 3. Vorstandssitzung des 51. StuPa

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Azroufi, Fátima			abw
Brüggemann, Matthias	12:15	14:39	
Dikman, Zeynep-Fatma	12:15	14:39	
Kappes, Charline	12:15	13:45	
Mattes, Yara	12:15	14:39	
Meier, Lukas	13:05	14:39	
Mohr, Felix	12:15	14:39	
Mollenhauer, Christina			abw
Paul, Simon Joshua			abw
Zurkuhl, Lionel			abw
Gäste:			
LAT-Koordinatorin - Katrin	12:15	Ende	
ASStA-Kultur - Kaya	12:15	Ende	

Zu TOP1 Begrüßung durch den Vorsitzenden

Zeynep-Fatma begrüßt die Anwesenden um 14.28 Uhr zur 3. Vorstandssitzung des 51. StuPas.

Zu TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Zeynep-Fatma stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu TOP3 Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird festgestellt.

Zu TOP4 Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig beschlossen.

Zu TOP5 Gäste und Anträge

Gemeinsam-Studies für Bochum

Sie beantragen einen Druckscheck für 1000 Flyer und 100 Plakate in DIN A3.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

- kofee e.v.

Beantragen den Druck von Flyern für das Sommerfest – 240€ - 3x 1500 stk

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

- Initiative Kommando Kino

150€ für Werbedruck – wird kontaktiert – Vertagung

- Politisches Archiv

893,95€ - für Zeitschriften und Broschüren aus sozialen Bewegungen

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen angenommen.

- Deckel gegen Polio

71,60€ - Ketten und Schlösser für Mülltonnen zur Sammlung von Flaschenplastikdeckeln

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

- BDAS- Bund der alevitischen Studierenden

1016€ - 10 RUB Personen – Fit for Abi-Camp – 3 Nächte – 1 mal essen und 1 mal Grillen

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen angenommen.

Brügge beantragt:

20 € gedeckelt für Pflaster und Werkzeug für die Asta-Räumlichkeiten

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

FSVK

Antrag 1454

Der Fachschaftsrat Evangelische Theologie beantragt 150€ für einen Ersti-Abend

Antrag 1456

Der FSR Germanistik beantragt 150€ (400 TN) für Anglistik Party – DJ kosten

Antrag 1457

FSVK Finanzschulung in Oer ERkenscheick 5000€

Antrag 1458

Der FSR Germanistik beantragt 225€ für DGB Bildungsstätte Hattingen

Antrag 1459

Der FSR Sowi beantragt 5000€ für eine Gremienschuldung 5.4.-6.4.

Antrag 1461

Der FSR Kunstgeschichte beantragt 500€ für ihr Ersti-Grillen

Antrag 1462

Der FSR Komparatistik beantragt 200€ für Square Slam im Blue Square

Antrag 1463

Der FSR Jura beantragt 500€ für FSR Party im Appartement 45

Antrag 1464

Der FSR Mathe beantragt 50€ für einen Spieleabend

Antrag 1465

Der FSR Mathe beantragt 250€ -für das Sommerfest (100TN)

Antrag 1466

Der FSR ReliWissenschaften beantragt 1300€ für Bufata

Antrag 1467

Der FSR WiWi beantragt 2500€ für ihre Erstifahrt – 200 TNT

Alle Anträge wurden einstimmig angenommen.

TOP6 Klausurtagung

3 zusagen für eine JH. Angedacht ist das letzte Aprilwochenende oder das letzte Wochenende im Mai. Zw. 2k und 5k€

Idee: nicht extern sondern das ganze am Campus zu machen, da die Angebote recht hoch sind.

Es wird sich von mehreren Seiten gegen eine Klausurtagung an den Terminen ausgesprochen, da die Terminfindung für alle Teilnehmer*innen sich als schwierig herausstellt und dann Geld umsonst ausgegeben wird.

Die KT soll an der Uni stattfinden, da zentraler Punkt und keine großen Kosten entstehen. 2 Tage sollen noch festgelegt werden.

Der Antrag wird mit einer Enthaltung angenommen uns soll auf der nächsten AStA-Sitzung angesprochen werden.

TOP7 Demo gegen Rechts

Am 14.04. findet eine Neonazi-Demo in Dortmund statt. Bitte an AStA-Referenten auf der Gegendemo Präsenz zu zeigen. Der Vorstand wird zur Unterstützung der Gegendemo aufrufen.

TOP8 Mitarbeiterverträge

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen!

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt.

TOP9 Bericht aus dem Vorstand

Sven Heintze trat an Zeynep heran und fragte nach den Schlüssel für das AKAFÖ Büro/Tagungsraum, in einem der AStA Büros unterzubringen.

Es wird beschlossen, dass Sven einen Schlüssel für das Service Büro mit Schlüsselkasten erhält.

Thema Zwischentür AStA-KuCaf: Soll jeder Referent die Tür mit dem Transponder öffnen schließen können? Der Konsens bejaht.

David beantragt einen Schlüssel für alle AStA-Büros als Stupa-sprecher.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird nicht angenommen.

2 Ja, 2 Nein, 2 Enthaltungen

Unsere Plakatiererin wünscht sich eine zweite Person zur Unterstützung.

Früher wurde immer mit den jeweiligen Referenten zusammen plakatiert. Finanzer sagt eine zweite Besetzung wäre möglich. Ausschreibung einer Stelle wird angedacht, als Alternative für die Referenten.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Der Antrag wird nicht angenommen.

4 Nein und 2 Enthaltungen

Es wird abgestimmt ob die Referenten helfen sollen, wie immer.

**Über diesen Antrag wird abgestimmt.
Der Antrag wird mit 1 Enthaltung angenommen.**

Yara berichtet über die neue Redakteurin bei der bsz.: Die Redaktion hat sich über Helena beschwert. Unter anderem wurden Zitate erfunden und die von ihr eingereichten Artikel mussten zu einem Großteil korrigiert oder neu geschrieben werden.

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt!

Rektoratstreffen am Freitag, Bogestra-Streik findet am gleichen Tag statt.

Alternativ wurde dem Vorstand vom Rektorat 2 Termine genannt, falls es am Freitag nicht stattfindet. Angesprochen werden unter anderem: Novellierung des Bafögs, Plakatieren auf dem Campus, Studiengebühren für Nicht-EU Studis, Anwesenheitspflicht. Dazu kommen noch die Partysituation auf dem Campus (schlechte Locations), eSports an den Hochschulen, Prüfungsordnung und Zusammenarbeit der UV mit dem AStA.

TOP10 Berichte aus den Referaten

Sportreferat:

Brüggi hat sich mit den Veranstaltern der Bierpong-Partys getroffen. Könnten Spiele für nen 10er anbieten und Bier zum Einkaufspreis beziehen können. Studis könnten für 2€ spielen +8€ Bier. Veranstaltungen sollen geplant werden. Brüggi kümmert sich um mehr Infos.

Referat Infrastruktur: Zeynep und Fabian waren bei der Bogestra zum Gespräch. Das Ticket soll jetzt als APP aufs Handy. Es soll auch offline nutzbar sein. Nicht zurückgemeldete Studis können nachträglich gesperrt werden. Gesperrte Nutzer können entsperrt werden.

30.04.2018 läuft die Kooperation mit der Firma aus, welche sich um das PDF Ticket kümmert. UV ist bemüht einen anderen Anbieter zu finden. Das ganze Konzept ist noch etwas instabil.

Uni Duisburg hat von der App abgeraten. Die Studis benutzen die App seit dem letztem Jahr und beklagen die schlechte Performance und Abbrüche der App.

Die Beta-Version ist erstmal nur mit der Mutti-App benutzbar und soll erst später in der RUB App integriert werden.

Kultur: Treffen mit Universal wegen des Sommerfests und den Ständen. Einen Standplan gibt es bereits. Getränkepreysestruktur soll eingehalten werden, da die Getränke zu billig angeboten wurden und das die Partner verärgert hatte.

„Viva con Agua“ (Flaschensammler für gute Zwecke) soll auf dem Fest sammeln und dafür einen Sammelstand bekommen.

Bierpreise gestiegen auf 2,70€. Es wird angedacht sich um einen neuen Partner neu zu kümmern, sollte ein Preis von 2,50€ in Zukunft nicht möglich sein.

Der Aufbau soll dieses Jahr um 9 Uhr oder früher stattfinden. Zu früh, da alle Stände durchgängig besetzt sein müssten, und es erst um 15 Uhr los geht.

Inhaltsstoffe sollen an den Ständen ausgeschildert werden.

Abbau der Stände muss dem AStA gemeldet werden, da zu früher Abbau den Ablauf stören würde.

Bühnen sind fertig geplant.

Feuerwerk beginnt um 22.45 Uhr

Krimidinner-Preis soll von 15 auf 25€ erhöht werden. Mehrwert ist nicht erkennbar. Astrid und Julia sollen den Grund auf der nächsten AStA-Sitzung erklären.

TOP11 Sonstiges

AStA-Empfang am Freitag: Da Streik angekündigt ist, besteht das Problem, das evtl. nicht alle Leute kommen können. Der Empfang soll trotzdem stattfinden.

Leute die kommen möchten, sollen über die WhatsApp-Gruppe ausfindig gemacht werden. Fahrge-
meinschaft falls möglich, ansonsten Taxi ab HBF.

Putzplan für den Innenhof soll erstellt werden. Kaya und Zeynep übernehmen.

Brüggi findet den AStA absolut überreguliert.

Termine:

Hopo Einsteiger*innenseminar vom 4.-6.5.2018

25.04. LAT in Wuppertal

Tanz in den Mai Party am 30.04.

Zeynep-Fatma schließt die 3. Vorstandssitzung des 51. StuPas um 14:39Uhr.

Für die Richtigkeit

(Felix Mohr, Protokollant)